

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre lo que ha gastado el Gobierno en la aplicación móvil “Radar Covid”, su escasa o nula efectividad y sobre quién es el responsable de este gasto superfluo de dinero público y su inmediata disimisión.**

Congreso de los Diputados, a 22 de diciembre de 2021.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

A bombo y platillo fue anunciada la creación y puesta en funcionamiento de una aplicación para móviles llamada “Radar Covid” que pretendía ser un arma para luchar contra la expansión del virus. Pero evidentemente la idea inicial no estaba ni desarrollada ni contrastada para realizar una inversión pública en dicho instrumento.

Se publican noticias del coste que ha podido tener para las arcas públicas esta poco brillante idea, y sin duda cada euro público debería estar publicado, controlado y fiscalizado, con el firme objetivo de que no se gaste dinero público en programas o cualquier tipo de plan que no tenga garantizada su utilidad pública, so pena de responsabilidades políticas y, si procediera, incluso penales.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

**1.-¿Cuánto ha costado la aplicación móvil “Radar Covid” y cuál ha sido su utilidad para la lucha contra la pandemia?**

**2.-¿Quién es el/la responsable del dinero público invertido en este concepto? Demostrada su inutilidad, ¿va a dimitir?**

*Pablo Emérito Cambronero Piqueras.*

*Diputado Grupo Parlamentario Mixto.*